



# 白羽保育園だより

令和 4年 9月 9日  
御前崎市立白羽保育園

朝晩は涼しい風が吹き、秋の訪れが感じられるようになりました。でも日中は湿度、気温ともに高くて、でも子ども達は汗をいっぱいかきながら、とっても元気で「子どもってすごいなあ。」と感心します。

先日は朝9時前にすでに服を脱ぎ、下着姿で保育室からにこにこしながら走ってリヤカーを取りにきて遊びました。りす組の2人の男の子の姿を見ました。「遊ぶ意欲の旺盛なこと！」ととても嬉しく思いました。

もともと水が大好きな子ども達にはまだ水遊びは欠かせません。暑い時にはその冷たさが気持ちよく、また柔らかさが心地よくて、ひとたび触ればたちまち全身水浸し。服が濡れることなど全く気になどせず夢中になります。

また、真夏の暑さよりは少し過ごしやすく、体を動かしたい気持ちが膨らんで遊具に乗って遊んだり、大きくなったバッタやキリギリス、そしてコオロギを見つけたりして、それぞれが思い思いで「おもしろそう！」と思ったことを楽しんでいます。

まだまだ残暑の厳しい時期です。子ども達の体調の変化に気を配り、静と動のバランスを考えながら、楽しく安全に過ごせるようにしたいと思います。

## お ね が い

●保育中の人員確認について、全職員で見直しを行いました。

職員は『定期的（30分～1時間）に』『必ず児童の顔を見て』『複数の職員』で人員確認を行います。  
以下の点について、保護者の皆様にご協力ををお願い致します。

- ① 園舎敷地への出入り口（門扉等）は、『開けたら閉める』『鍵をかける』を徹底してください。
- ② お子さんを預ける際、また引き取る際は、必ず担任や担当者に声をかけてください。
- ③ 登園時は、健康観察票に必ずお子さんの健康状態を記入してください。登園の確認にも使用します。
- ④ 降園時にお子さんを引き渡しましたら、名簿に引き受け人を記入してください。  
※来週12日（月）から始めます
- ⑤ 欠席・遅刻する場合は、8時15分～8時30分に保育園（☎63-3023）に連絡をください。  
※健康観察票や引き渡し名簿の未記入や、欠席等の連絡がない場合は、園より確認の電話をします。

手足口病が流行っています

1歳児から始まった手足口病が、2歳児、そして3歳児へと拡がってきています。4・5歳児でも急な発熱があったり、手足に発疹が見られたりする子もいます。

手足口病は夏風邪の一種で、咳や唾液からうつります。名前の通り、手足口に白い水疱状の発疹ができ、口の中の口内炎が痛み、食欲が落ちます。原因となるウィルスが1種類ではないため、一度かかっても免疫はつきません。

うがい・手洗いで予防することと併せて、お子さんの健康状態にお気をつけください。



## 〇〇〇 十五夜のお月さま 〇〇〇

今年の十五夜は明日9月10日（土）。中秋の名月と呼ばれ、1年で1番月がきれいに見える夜とされています。今日3・4・5歳児はお月見会をしました。

明日の天気予報は曇り時々晴れ。お子さんと一緒に月を眺めてみてはいかがでしょうか。